

森町チャイルドファーストフォーラム 感想

No	感想
1	今日はとってもわかりやすいお話を聞いてよかったです。私は子が3人いますが、今では孫のことになってしまいました。孫も高校生になっているので、何かと勉強になりました。いいお話ありがとうございます。
2	今、自分にできること、すべきこと・・・考えさせられました。職場のみんなにも、参加（聞いて）欲しかった内容でした。子どものSOS・・・まだ言葉にして伝えられない子・・・難しいですね・・・。（保育士です）以上感想です。
3	子供の心の中をどれだけ知っている親がいるのでしょうか？地域とのつながりを持つことは大切な事です。それが一歩でも近づいていけるように、年齢は関係なく、協力できるようにしなければならない時期になっているのですよね。1人でも出来る事をやりたいと思います。
4	最後の映像で出逢いが人を変える。見ていて涙が出ました。つらい時でもやさしい言葉、気にかけてくれる人の存在が1人の心に残る。この出逢いがなければその人はどんな人生を送っていたか想像しました。何気ない言葉に日々感謝して過ごそうと思います。
5	小学校の養護教諭です。ACEsとPACEcのお話でACEsの項目にとってもあてはまる子がいます。児相も市子育て支援課も動いていますが、家庭内の問題が改善されません。学校でできることを明確にさせていただいたので、やってみようと思います。
6	私は教育学部卒ですが、現代の性教育に関しては深く理解していませんでした。社会人になっても子どもの安全・指導・支援について学び続けたいと考えていたため、このような機会をいただき大変有難く思っています。暴力・いやがらせを許さない取り組みは大人になってからもずっと忘れてはならないと森町民に訴えてくださりありがとうございます。
7	森町で町を上げて子どもを守る取り組みをすると、小笠原さんに紹介して頂き埼玉県から来ました。一般の方（まさに老若男女）が多く参加されているのに本当におどろいています。専門職に対する虐待講演はいろいろなところでやってきましたが、本当に市民の皆様が知ることが大事なのだと思っています。
8	R4はこだてのシンポジウムにも参加しました。今回、動画も更新されており、継続した工夫を重ねられた実践に感動しました。是非リフカーに参加したいです。